

UNITED NATIONS

NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE MONDIALE DE LA MER

« Naviguer vers l'avenir : la sécurité d'abord ! »

Le 26 septembre 2024

Les transports maritimes sont essentiels pour maintenir nos économies et nos sociétés à flot.

Ils sont l'élément vital des chaînes d'approvisionnement mondiales, qui s'étendent sur tous les océans et permettent d'acheminer les biens aux populations.

Aujourd'hui, le secteur maritime connaît une transformation profonde et se dirige vers une plus grande dématérialisation, automatisation et décarbonation.

Grâce aux nouvelles techniques et aux nouveautés en matière de conception, il est possible de contribuer fortement à l'action climatique. À cet égard, je compte sur la mobilisation des responsables de la réglementation, des gens de mer et des exploitants de navires.

Le thème de cette année nous rappelle que la sécurité doit rester une priorité. Alors que des conflits font rage dans le monde entier, de grands axes maritimes sont devenus des zones dangereuses dans lesquelles des attaques ciblées tuent des gens de mer et menacent leur bienêtre. Ces attaques sont totalement inacceptables et doivent être universellement dénoncées.

La sécurité de la navigation des femmes et des hommes indispensables à ce secteur essentiel ne doit pas être compromise.

En cette Journée mondiale de la mer, jouons notre rôle afin de garantir la sécurité, la durabilité et la prospérité du secteur maritime, pour l'humanité tout entière.
